

*[english version see below]*

### **Liebe Freunde und Freundinnen des Instituts für Sozialstrategie,**

wie im vorangegangenen Newsletter angekündigt, freuen wir uns, nun das Programm und die Gäste unserer diesjährigen öffentlichen Fachtagung zum Thema "Globalisierung ohne Opfer?! - Die Perspektive der globalen Zivilgesellschaft" am 30. Juni 2018 in den Räumlichkeiten des [Forschungsinstitut für Philosophie Hannover](#) (fiph) bekannt zu geben.

*Termin:* Sa., 30. Juni 2018, 09:30 Uhr



*Ort:* Forschungsinstitut für Philosophie Hannover, Gerberstr. 2, Hannover

*Unsere Gäste sind:*

- Ana Puyalto (AFOS-Stiftung),
- Prof. Dr. Salvatore Loiero (Universität Freiburg),
- Prof. Dr. Dr. Jochen Sautermeister (Universität Bonn),
- Prof. Dr. Burkhard Liebsch (fiph) und
- PD Dr. Franziska Martinsen (Universität Wien).

Das vollständige Programm sowie weitere Informationen zum Forschungsschwerpunkt finden Sie auf unserer [Website](#).

Wir laden Sie herzlich ein und freuen uns auf rege Teilnahme! Anmeldungen und weitere Informationen zu Anreise und Möglichkeiten der Unterkunft richten Sie bitte an Frau Hauk: [hauk@fiph.de](mailto:hauk@fiph.de).

Herzliche Grüße

Anne Häseker

(Geschäftsführung ifs)

---

### **Dear friends of the Institute for Social Strategy,**

As announced in the previous newsletter, we are pleased to publish the program and the guests of this year's public symposium on "Globalization without Victims?! - The Perspective of Global Civil Society" on June 30, 2018 at the [Research Institute for Philosophy Hannover](#)(fiph).



*When:* Sa., 30 June 2018, 09:30 a.m.

*Where:* Research Institute for Philosophy Hannover, Gerberstr. 2,  
Hannover

*Our guests are:*

- Ana Puyalto (AFOS-Foundation),
- Prof. Dr. Salvatore Loiero (University of Friborg),
- Prof. Dr. Dr. Jochen Sautermeister (University of Bonn),
- Prof. Dr. Burkhard Liebsch (fiph) und
- PD Dr. Franziska Martinsen (University of Vienna).

The entire program and further information on the research focus can be found on our [website](#).

We cordially invite you and looking forward to see you on 30 June! Registrations and further information on travel and accommodation can be addressed to Ms. Hauk: [hauk@fiph.de](mailto:hauk@fiph.de).

Best regards

Anne Häseker

(Executive office, ifs)